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会長挨拶

定時総会（次年度予算承認）
１００万＄

第 1678 回 例会　6/21（水）

担当：会長・次期会計

　先週は、職場例会で「ＪＡぎふ・枝豆選果場
」の見学をさせて頂きました。多数のご参加あ
りがとうございました。早速、購入致しました
「岐阜えだ豆」を湯がいて、美味しく頂きまし
た。
　先日、国井会員が「名古屋北ロータリークラ
ブ」へビジター訪問され、「バナー交換」をさ
れましたバナーを、演台に掲示してありますの
でご覧下さい。
　ゴルフ同好会の四国高知遠征旅行にご参加さ
れました皆様、お疲れ様でした。「黒潮カント
リークラブ」にて実施し、見事に小泉会員の優
勝、波多野会員の準優勝おめでとうございまし
た。ニコＢＯＸへの投函よろしく！！
　観光組で参加しました、原尾会員、前田会員、
私、安藤の３名が２日目の観光の途中、高知北
ＲＣさんの例会が、宿泊した「三翆園ホテル」
でありましたので、急遽飛び入りで、ビジター
参加をして参りました。遠方からの来訪ですの
で、「是非挨拶を」とお願いされまして、高知
とご縁のある、岐阜をＰＲしながら感謝の意を
込めてご挨拶させていただきました。　　
また持参致しました「バナー交換」もさせて頂
きました。（演台に掲示）高知市も人口４０万
都市であり、岐阜市と同じ人口である中、クラ
ブ数は７つのクラブがあります。高知北ＲＣは
４３名の会員数で、同じテーブルに、第２６７
０地区・国際奉仕委員会・長期交換委員会」の
岡本様、新入会員２名の方々と共に当クラブと
同様になごやかな雰囲気がありました。

慶祝行事
新会長挨拶　　
創立記念日

第 1680 回 例会　7/5（水）

担当：会長・幹事

フィナーレ例会　
会長・執行部退任挨拶

第 1679 回 例会　6/24（土）

担当：親睦交流委員会 

出席報告

会員数：30名
出席数：24/30名
出席率：80.00%
欠席者：6名（出席免除2名　86.67%）

 

会員表彰・委嘱状（敬称略）

委嘱状
原尾　勝　委員
ロータリー地区職業奉仕委員会副委員長

会長挨拶　続き

丁度アメリカ・カリフォルニアからの留学生の
帰国最後の例会で、貴重な体験話が聞けました。
　また、次期ＡＧ（高知第二分区）の掛水さん、
黒岩会長、川北幹事さんのフィナーレ挨拶など
で和やかな雰囲気の中、楽しく過ごさせていた
だきました。
高知北ロータリークラブの皆様、本当にありが
とうございました。岐阜にお越しの際は、是非
お立ち寄り頂きたいものです。
また、本日は後半行事の「定時総会」で「次年
度の予算の報告」がございます。
松野次期会計さん、宜しくお願いいたします。
本年度のＲＩ国際大会がＵＳＡジョージア州・
アトランタで６月１０日～１４日の５日間ござ
いました。２０１８年はカナダ・トロントで開
催予定です。
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会員表彰・委嘱状　続き

委員会・同好会報告事項

次回例会のご案内

担当者：会長・幹事

第１６８０回　例会　７月５日（水）
慶祝行事
新会長挨拶　　
創立記念日　　　

　 　　　　会報・広報　６月担当　前田　吉彦

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

安藤　武司：高知遠征ゴルフ旅行お疲れ様でし
　　　　　　た。
山口　八郎：本年度色々とありがとうございま
　　　　　　した。次年度もよろしく。
森本　時夫：今期もお世話になりました。
竹村　博之：久しぶりの雨です。
河村　訓睦：今日も元気で。
松野　秀計：来年度会計を担当致します。本日
　　　　　　の予算報告宜しくお願いします。

例会行事（敬称略）　

【定時総会・次年度会計報告】
永瀬　章　次年度会長：
次年度の会計予算をご報告させていただきます。

ゴルフ同好会：観光旅行のご報告

　　　高知遠征旅行観光組：四国・高知城にて

委嘱状
原尾　勝　委員
ロータリー地区職業奉仕委員会副委員長

例会行事　続き　

松野　秀計　次年度会計：
今年度から総会議案として審議する方法から、
理事会決議されたご報告という方法に変更にな
りました。配布資料に基づき詳細説明をした。


